
 

＜週報№2,884＞ 2,995 回例会 

２０１９年６月１４日（金） 

■会長／古屋 了 ■幹事／加藤 明博 

◆司会＝伊藤武利 ＳＡＡ 

◆ゲストビジター＝本日はいらっしゃいません 

◆出席報告 

本 日 ７６．７４％ １４名欠席 

前 回 訂 正 ８２．６１％ ９名欠席 

◆ラッキーナンバー＝Ｎｏ．２８ 増澤洋太郎君 

◆ニコニコボックス＝●古屋了君・加藤明博君＝本日の

プログラム担当は会報・雑誌・広報委員会の皆さんで

す。宜しくお願いします。●飯田兼光君＝本日、会報・

雑誌・広報委員会が担当致します。宜しくお願いしま

す。●高橋千昭君＝連続欠席申し訳ありません。●山科

光一君＝早いもので諏訪に来て丸２年が経ちました。今

回人事異動があり、飯田に赴任することになりました。

諏訪ロータリークラブのお仲間に入らせて頂き、たくさ

んの思い出ができました。本当にお世話になりました。

皆様に感謝致します。●増澤洋太郎君＝ラッキーナンバ

ーに当って。 

◆会長告知・古屋了会長＝梅雨の晴れ間でホッとするよ

うな天気です。先日、諏訪グループの会長幹事会の打ち

上げが茅野の駅前のお店でありまして、加藤幹事とちょ

っと呑み過ぎました。やり残したことがあって、ご迷惑

を掛けないか心配です。さて、当社は家族経営で、マリ

アージュは私の妻、フォトスタジオのエンレースは私の

妹の舞台です。ブライダルのお客様が家族を形成してゆ

く過程で、節目ごと繰り返し利用してくださる店に成長

させたいという願いをもってフォトスタジオを立ち上げ

たのは 16 年前。当時、新生児向けの企画で「ベビーフ

ォトプラン」を始めましたが、その立ち上げの誘いに応

じてくれたのが中洲の笠原さん。第二子ハナちゃんのお

宮参りをきっかけに、1歳のお誕生日まで毎月スタジオ

に通って一冊のアルバムができました。続いて七五三、

入学写真もご利用頂いたのに、その後なぜか来店は途切

れました。 

ところがこの春、ハナちゃんの高校入学をきっかけに、

９年ぶりにご家族が撮影に来てくださったのです。喜ん

だスタッフは、当時の撮影データを引っ張りだして、ご

家族に見せながら一生懸命撮影しました。写真ができた

日「あのね、相良さん…」。笠原さんは真剣な表情で、

ご自身が白血病を発症されてからの思いを語り始めまし

た。「幼い子供を抱え宣告を受けました。私の場合、た

またま弟の骨髄が適合したので移植を受けることができ

たけれど、一緒に闘病していた仲間たちの中には、ドナ

ー適合がかなわず亡くなっていった方もいました。だか

ら私は骨髄バンク登録を普及するボランティア団体を立

ち上げたんです。多くの人々は『何かやりたい、何かや

りたい』って言いながら時を過ごしてしまいがちです

が、私はとにかく行動してみます。明日はわからないの

だから、やりたいと思ったことは行動します。私の経験

を人のために役立てたいのです。次の目標はソーシャル

ワーカーの資格を取得することです。壁にぶつかって初

めて見えてきた自分の夢です。また、私は家族にも恵ま

れました。私が抗がん剤で苦しかった時、家族には心配

かけるから苦しいって言えなかったけど、自分の母の顔

を見た時、初めて苦しいって言えました。髪が抜け落ち

た頭をさすってくれた母の手のぬくもりは、小さな頃の

思い出をフラッシュバックさせてくれたんです。そう、

子育ての時には子どもをしっかり抱きしめてあげてほし

い。きっとそれが大事な宝物になって子供を支えてくれ

るんです。このことも、子育てしている方やこれから親

になろうとしている方に伝えたい思いです。相良さん。

あの時、ベビーフォトを薦めてくれて有難うございまし

た。子供の成長と家族の歩みが詰まったアルバムは私の

宝物です。人生なにがあるかわかりません。死の渕に立

っての実感です。家族で写真を撮ること、子供の成長を

残すことには大きな意味があります。もっともっと多く

の方に写真撮影の価値を伝えてあげてください。」昔か

らとっても素敵な方だったけれど、更に輝いていらっし

ゃったとの妹からの報告を本日の告知とさせていただき

ます。卓花にクレマチスを飾らせて頂きました。花言葉

は家族の絆です。 

◆幹事報告・加藤明博幹事＝①本日のプログラムは設立

記念例会です。会報・雑誌・広報委員会の皆様宜しくお願

いします。 

②ローターアクトの最終例会ですが、６月２８日の金曜

日に行われます。まだ会場が決まっていませんが、多くの

方のご参加をお願い致します。阿部会長からのメールで



は、ロータリーの皆様と和やかにお話しさせて頂きたい

とのことでした。③７月２８日日曜日に行われる３００

０回記念公演の出欠の表を回覧いたしますので、一人で

も多くの方が〇を付けるよう、お願い致します。 

◆退会のご挨拶・山科光一会員＝早いもので、諏訪で丸

２年が経ちました。その間、諏訪ロータリークラブの皆

様には大変お世話になりました。思い起こせば、入会に

際し皆様のご承認を頂いてから会場に参りますところ、

前任支店長の藤沢が出席委

員会で、社内の控えにロー

タリークラブ出席とマーク

がありまして、更に、出席

委員会は早く来なければな

らないと引継ぎがあったので、１１時半にこちらに参り

まして、受付のところで、皆様が来るのをじっと待って

いました。皆様は何で来てしまったんだろうとお困りに

なっていらっしゃいましたが、破格のお計らいを頂きま

して、私をゲストビジターということで、特別に参加さ

せて頂きました。最初のころから、それが非常にうれし

く、ロータリーという仲間は、心やさしい集まりだなと

思いました。今度飯田に参りますが、飯田は２回目でご

ざいまして、飯田の方は慣れているから大丈夫だろうと

いうことで行って参ります。諏訪は飯田から長野に帰る

途中なので、何かあるときは立ち寄らせて頂き、お仲間

に入れていたければと思います。ありがとうございまし

た。 

◆委員会報告・玉本広人会員＝３０００回例会について

朝倉委員長が欠席ですので、私の方から報告させて頂き

ます。只今出欠の回覧をしていますが、早めに会員の人数

を把握したうえで、他のクラブ、一般の方々の募集人員を

決めたいと思います。夜間の納涼家族例会につきまして

は、親睦委員会より改めてご連絡致します。７月２８日日

曜日午後３時から４時半まで、場所は諏訪駅前の交流テ

ラス「すわっちゃお」です。宜しくお願い致します。 

◆クラブフォーラム ●創立記念例会・飯田兼光委員長

＝今年度の例会も残すところ後３回となりました。会報・

雑誌・広報委員会が創立６２周年ということで担当致し

ます。「地域の絆、家庭の絆、あるいは、一人の人間が生

きるということの尊さについて」との会長告知で始まっ

た、古屋会長、加藤幹事年度を振り返えらせて頂きます。

五味会員が振り返りの資料を作ってくれておりますので、

発表をお願い致します。●創立６２周年～２０１８－１

９年度を振り返って・五味武嗣会員＝本来であれば、瀬在

会員が担当なのですが、リタイアをされてしまったので、

急遽私が担当することになりました。７月は新年度スタ

ート言うことで、古屋会長から会長告知を頂きました。会

長告知の「告知」は単なる「挨拶」ではなく「事実に基づ

き、自身の見識を示すこと」と捉えているとのことでした。

また、各役員の皆様に挨拶を頂きました。続いて７月１３

日に新年度方針挨拶です。各委員長の皆様にご挨拶を頂

き、竹上幸浩会員、宮坂直孝会員がポールハリスフェロー

賞、八幡一成会員が米山功労者賞を受賞されました。７月

２７日は出席率向上表彰です。東本委員長から昨年度の

出席率の発表がありました。昨年度の皆勤賞は２４名、例

会当日の平均出席率は７２．６％、メークアップ後の平均

出席率は８８．６％です。また三井会員からお話しを頂き

ました。ロータリーの三つの義務の中で出席が最も大切

ですが、意義である｢Be A Friend｣を忘れないようにとの

ことでした。７月の新入会員の河田会員、石田会員、高橋

会員にご挨拶を頂きました。８月は会員増強拡大月間で

す。８月３日に家族例会で、納涼例会を行いました。初の

試みで浴衣での参加となりました。８月１７日クラブ協

議会で、小口武男委員長より会員増強についてのお話を

頂きました。また、地区会員増強委員会出向者として玉本

会員より「会員増強がなぜ大事か」とのお話も頂いていま

す。８月２４日はガバナー補佐事前フォーラムというこ

とで、諏訪グループの小笠原ガバナー補佐にお話しを頂

きました。８月３１日は諏訪湖カントリークラブでのゴ

ルフ例会です。この時も新しい試みで、ゴルフの後に家族

例会を開催致しました。優勝は早出会員でした。８月の新

入会員は梶川会員で、ご挨拶を頂きました。9 月は基本的

教育と識字率向上月間、ロータリーの友特別月間です。9

月 7 日はガバナー公式訪問で諏訪グループの伊藤ガバナ

ーに来て頂きました。伊藤ガバナーより、諏訪ロータリー

クラブは計画書や運営をしっかりやっているとお話があ

りました。終了後、諏訪湖畔で、参加者全員で記念写真を

撮りました。9 月 21 日はロータリーの友月間、前年度決

算報告、卓話です。まず、決算が四者会により報告され、

承認されました。続いて、飯田会員よりロータリーの友月

間について卓話がありました。事務所の様子や女性編集

長のお話もあり、ロータリーの友が身近に感じられるよ

うな卓話でした。９月３０日は家族例会のバスハイクを



予定していましたが、台風２４号の接近で延期となりま

した。10 月は経済と地域社会の発展月間と米山特別月間

です。元米山奨学生王爽（オウ・ソウ）さんをお呼びしま

した。とても日本語がお上手で、日本について良く考えて

いらっしゃると感じました。１０月１３日１４日は２０

１８－１９年度地区大会で、諏訪ロータリークラブから

１６名が出席しました。

１０月１９日は新入会員

卓話です。私の卓話で「企

業経営者としてやってき

たこと」をお話ししまし

た。その後地区大会でロ

ータリークラブ在籍 50 年の表彰を受けた、三井会員、太

田会員のお話しをお聞きしました。１０月２６日のクラ

ブフォーラムはロータリー財団月間として、城南小学校

校長の守屋修介様、司書教諭の茅野充代様をゲストビジ

ターとしてお招きしました。いつもたくさんの図書を寄

贈して頂きありがとうございますと、お礼のお言葉があ

りました。１０月の新入会員は宮坂康博会員です。１１月

はロータリー財団月間です。１１月９日は新入会員卓話

で小島会員のお話しです。昔中国に赴任していたころ知

った雲南省のモソ族という少数民族のお話しでした。１

１月１６日は蓼科保養学園図書寄贈とローターアクトク

ラブ合同例会です。蓼科保養学園での図書寄贈のビデオ

の視聴と、ローターアクトの皆さんとの懇親会を行いま

した。１１月２５日は延期となっていた、家族例会のバス

ハイクを開催しました。宮坂直孝会員のご尽力で、新潟の

八海醸造さんにお伺いし、お酒の試飲、施設の見学をしま

した。１１月３０日は石田会員による新入会員卓話です。

石田会員より茶道に関するお話しでした。12 月は疾病予

防と治療月間です。１２月７日は石田会員より２０１８

年の県内、国内、世界情勢等についての振り返りです。１

２月１４日は年次総会で、次年度役員候補者の選出報告

があり、承認されました。１２月２１日は忘年例会です。

会場は古屋会長の結婚式場フェリスクレールでした。１

月は職業奉仕月間です。１月１１日は年頭挨拶で、八幡会

員からはワカサギのお話し、岩波会員からは、プレミアム

商品券やカード払いによるポイントの扱いについてお話

しがありました。１月１８日は日本アンガーマネジメン

ト協会のコンサルタント 土田英文様をお招きしました。

１月２５日は職業奉仕月間で、河西会員より、ご自分の職

業についてのお話しを頂きました。２月は平和と紛争予

防・紛争解決月間です。２月１日は高橋会員の新入会員卓

話です。教員時代のお話しや、スケートのお話しをして頂

きました。２月８日はガバナー補佐訪問です。小笠原ガバ

ナー補佐より消防団活動についてのお話しをお伺いしま

した。２月２２日は国際奉仕です。宮坂直孝会員より、ど

のように海外に進出していったかというお話しでした。

３月は水と衛生月間です。３月１日は１月にお越し頂け

なかった諏訪市長よる年頭所感です。諏訪駅前のアーク

諏訪や特急あずさの停車駅問題などをお聞きしました。

３月８日はローターアクトクラブとの合同例会で阿部会

長から、卒業報告がありました。３月１５日は秋山会員よ

り新入会員卓話です。ご自分の仕事を中心にお話し頂き

ました。３月２９日は野口会員による新入会員卓話です。

勤務先の損保会社のお話しでした。４月も水と衛生月間

です。４月５日は宮坂康弘会員による新入会員卓話です。

新元号発表の号外発行のお話しでした。４月１２日は会

員増強月間です。小口会員より会員増強についての卓話

を頂きました。今までの会員増強についての経験談やロ

ータリーの素晴らしさをお聞きしました。４月１８日は

諏訪湖ＲＣ・諏訪ＲＣ二クラブ合同夜間例会がありまし

た。４月２６日はロータリー情報委員会です。八幡会員、

三井会員より、ロータリーについての情報をお聞きしま

した。４月の新入会員は合田敦子会員と佐藤忠士会員で

す。５月は青少年奉仕月間です。５月１０日は青少年関係

団体活動報告で諏訪市スポーツ少年団本部長の吉川正男

さんとガールスカウト長野県第７団団長の菊池佳子さん

をお招きし、助成金を交付しました。５月１７日は河田会

員による新入会員卓話です。鮭と鱒に関するお話しでし

た。５月２４日はゴルフ例会です。諏訪湖カントリークラ

ブで行われ、優勝は早出会員でした。最後に出席率は暫定

で平均出席率 82.42%。ラッキーナンバーは「２７」と「３

０」が３回出ています。小林会員、折井会員、山本会員、

山田会員、古屋会員が 2回当選しています。 

◆今後の例会日程 

6 月 21 日 金 役員挨拶 

6 月 28 日 金 役員挨拶 

執筆担当 石田孝一 


